

WASHINGTON ANUNCIO LA SUSPENSION  
DE UN PRESTAMO MONETARIO A ARGENTINA

WASHINGTON, 19 de julio.— Hoy se anunció aquí que Estados Unidos, invocando la violación de los derechos humanos en Argentina, negó a ese país un préstamo de 270 millones de dólares para la central hidroeléctrica de Yaciretá Apipé, en el río Paraná. Por su parte, el ente argentino paraguayo Yaciretá desmintió en Buenos Aires que haya solicitado dicho préstamo de EU. (AFP).

(Más información en página 12.)

EL DÍA

# EU negó un préstamo a Argentina por violar los derechos humanos

WASHINGTON, 19 de julio (AFP).—Estados Unidos negó a Argentina un préstamo de 270 millones de dólares para la central hidroeléctrica de Yaciretá-Apipé, en el Río Paraná, se anunció hoy aquí.

El crédito debía ser otorgado por el Eximbank y el Departamento de Estado norteamericano justificó su oposición invocando la violación de derechos humanos en la Argentina.

Los 270 millones de dólares estaban destinados a financiar la compra de 20 turbinas para el proyecto de Yaciretá-Apipé en el Paraná, entre Argentina y Paraguay.

El presidente del Eximbank, John Moore, envió una carta a la sociedad que

debía vender las turbinas, Allis-Chalmers Corporation, de Milwaukee, Wisconsin, en la cual le señaló la decisión del Departamento de Estado.

Moore precisó al presidente de Allis-Chalmers, David E. Scott, que el proyecto hidroeléctrico reunía todas las condiciones para obtener el préstamo del Eximbank.

Pero la ley —añadió— exige que el Eximbank "tome en consideración el respeto de los derechos humanos en los países beneficiarios de los préstamos para la exportación".

## DESMENTIDO

A la vez, el ente binacional argentino-paraguayo Yaciretá desmintió hoy en

Buenos Aires que haya solicitado un préstamo al Banco Norteamericano de Importación y Exportación y, por ende, haya habido rechazo alguno, aseguró el director ejecutivo de ese organismo, Santiago Isern.

## OPINION DE LANUSSE

El futuro argentino incluye, "en mi convicción", la vuelta a una situación de democracia, en coincidencia con el objetivo de sus actuales gobernantes, declaró hoy en París a la AFP el ex-presidente de ese país, Alejandro Lanusse.

Sin embargo, Lanusse advirtió que algunos confunden "democracia con anarquía".

## BOMBAZO

Por último, un ataque con explosivos fue perpetrado hoy contra una dependencia del Ejército argentino,

sin que se registrasen víctimas, trascendió en fuentes bien informadas.

El atentado se cometió a las 10:45 local (13:45 GMT) contra la Escuela Superior Técnica del Ejército, ubicada al norte de esta ciudad.